

中井小学校・唐桑小学校 統合準備会だより

令和 5年7月31日

中井小学校・唐桑小学校統合準備会事務局（気仙沼市教育委員会）

令和6年4月の統合に向けて話合いが進んでいます

令和6年4月の中井小学校と唐桑小学校の統合に向け、令和5年1月27日に第1回統合準備会を開催して以来、これまで5回の統合準備会を行ってきました（第6回は8月1日）。統合準備会は、統合に際しての諸課題について協議及び情報共有を行い、円滑な統合の推進を図ることを目的に設置された会で、中井小学校・唐桑小学校両校から推薦された学校関係者・保護者・地区住民の代表24名が委員となっています。

会議では、通学路・通学方法、教育環境の整備に関することなど、統合後の新しい学校づくりを進める中で、環境が変わることへの子供たちの不安をやわらげ、児童一人一人が希望を持って学校生活を送ることができるよう話し合っています。

第5回の準備会までに話し合ったことについてお知らせします。

- ◇ 校名は「気仙沼市立唐桑小学校」とします。
- ◇ 校歌は、現在の唐桑小学校の校歌とします。
- ◇ 校章は、現在の唐桑小学校の校章を使用します。

統合準備会では、「児童会の歌」と「運動着」について現在検討を進めています。「中井小学校の伝統を残したい、統合に向かって新しいものをつくりたい」という思いが多くの準備委員から聞かれ、「児童会旗や児童会のマークを子供たちにデザインさせたら…」など、様々な案が出されています。また、中井小学校の継承したい特色ある教育についても提案され、今後学校が中心となって検討していきます。両校の良さがひとつになって、より良い小学校になるように、これからも話合いを続けていきます。

スクールバスの試乗会を行いました

統合後の通学方法として、中井地区から2ルートスクールバスの運行を予定しています。試乗会は、令和5年7月22日（土）に実施しました。試乗会を通していただいた御意見をもとに、バス停や避難場所などを決定する予定です。



※ このたよりは、関係学校の御家庭に先行して配布いたします。地区の方々へは、9月市政だよりとともに配布いたします。